

Portada **Castilla y León** **Deportes** **Economía** **Más Actualidad** **Gente y TV** **Ocio** **Participa** **Blogs** **Servicios** **Hemeroteca**

Valladolid Palencia **Segovia** Salamanca Ávila Burgos León Soria Zamora El Castellano Soy de... Canal Castilla y León

Estás en: [El Norte de Castilla](#) > [Noticias Castilla y León](#) > [Noticias Segovia](#) > **Un estudio mostrará la eficiencia energética de las casas del barrio de San José**

MEDIO AMBIENTE

Un estudio mostrará la eficiencia energética de las casas del barrio de San José

El Ayuntamiento suscribe un convenio con la Fundación La Casa que Ahorra

08.03.12 - 14:52 - M. A. LÓPEZ | SEGOVIA

El presidente de la Fundación La Casa que Ahorra, Francisco Javier Fernández Campal, ha señalado este jueves en el Ayuntamiento de Segovia que los edificios de viviendas consumen el 30% de la energía que se gasta en España aunque los ciudadanos desconocen cómo se producen las pérdidas, aunque en general las casas tienen 'zonas rojas' (que revelan los escapes de calor) en las ventanas, los forjados y los muros si no están bien aislados.

Fernández Campal ha firmado un convenio con el alcalde de Segovia, Pedro Arahuetes, para la realización de un estudio en las casas del barrio de San José. El proyecto de diagnóstico comenzó en febrero en Segovia con la toma de imágenes termográficas en 50 casas de este barrio mediante el acuerdo que tiene establecido la fundación con la Federación Española de Municipios y Provincias (FEMP).

La Fundación La Casa que Ahorra está estudiando las viviendas de Segovia y otras cuatro ciudades españolas, Granollers en Barcelona, Arahál en Sevilla, Madrid y Santander, para proponer acciones de concienciación a los ciudadanos sobre ahorro energético y económico, de protección del medio ambiente y de creación de empleo.

En el caso del barrio de San José, construido en la década de 1940 y que apenas ha sido renovado desde su creación, los estudios partirán de las imágenes termográficas, que muestran en color rojo intenso las zonas donde los edificios pierden más energía, para realizar un estudio sobre el estado de los inmuebles, sus características de aislamiento y sus principales deficiencias. El estudio se llevará a cabo en unas 50 viviendas y se podrá extrapolar al conjunto de edificaciones.

La Fundación La Casa que Ahorra tiene previsto contar con el documento final en el plazo de dos meses, con las conclusiones para ofrecer a los vecinos las posibles soluciones que mejorarían el consumo energético en sus viviendas. La puesta en marcha de estas medidas será voluntaria, aunque en alguna medida podrían entrar entre las acciones del Área de Rehabilitación Integral del Barrio de San José.

Medidas de ahorro

El alcalde ha subrayado tras la firma del convenio la importancia de este programa, que permitirá transmitir después a los segovianos hacia dónde pueden encaminar sus medidas de ahorro y cómo incorporar criterios medioambientales.

Con este convenio, la Fundación La Casa que Ahorra corre con todos los gastos para realizar la toma de datos. Por su parte, el Ayuntamiento, además de proponer los edificios objeto del estudio, facilita los trámites y colabora en todo lo que necesite el personal de la fundación, y después presentará a la ciudadanía y a las instituciones interesadas el resultado del informe.

Los expertos de la Fundación La Casa que Ahorra destacan que el 80% de los 25 millones de viviendas de España no tienen el aislamiento adecuado, con lo que la pérdida de energía es enorme. La fundación, promovida hace dos años por varias empresas del sector, tiene entre sus misiones aportar soluciones para la edificación de nuevos inmuebles así como para la rehabilitación de los antiguos con el fin de reducir el consumo energético y preservar el medio ambiente.

TAGS RELACIONADOS

eficiencia, energía, consumo, barrio, San José, Ayuntamiento, Segovia, estudio, Fundación La Casa que Ahorra

ANUNCIOS GOOGLE

Analizador Fluke 434

No derroche en sus instalaciones Ahorre tiempo/dinero. ¿Información?
Fluke.com/Analizador-de-energia

Instalación Energía Solar

Compare Precios y Presupuestos De Instaladores De Energía Solar!
www.presupuestos-energia-solar.es

Adelgazar con Lipo-XR

Descubra la pastilla para perder peso que España ha estado esperando
Lipo-XR.es

Curso Gestión Energética

Curso Adaptado a los Certificados de Profesionalidad. Infórmate ya!
CursoEficienciaEnergetica.es